

## Berikan Jaminan Keamanan Jelang Pencoblosan Pilkada 2024, Kodim Jayapura Lakukan Patroli Gabungan

Dony Numberi - [PAPUA.INDONESIASATU.ID](http://PAPUA.INDONESIASATU.ID)

Nov 27, 2024 - 17:38



Jayapura – Menjelang hari pencoblosan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) serentak 2024, Kodim 1701/Jayapura bersama Polresta Jayapura Kota, Lantamal X Jayapura dan Satpol PP Kota Jayapura menggelar patroli gabungan, Selasa (26/11/2024). Kegiatan ini dilakukan untuk menjaga stabilitas keamanan dan memastikan situasi kondusif di wilayah Kota Jayapura.

Patroli yang melibatkan puluhan personel TNI-Polri dan Satpol PP ini menyusuri sejumlah titik strategis di Kota Jayapura, seperti kawasan perumahan warga, pusat perbelanjaan, hingga lokasi yang dianggap rawan gangguan keamanan.

Terpisah, saat dimintai keterangan, Dandim 1701/Jayapura Kolonel Inf Hendry Widodo menegaskan bahwa patroli gabungan ini merupakan bentuk kesiapan aparat keamanan untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat. "Kita ingin memastikan bahwa masyarakat dapat menjalankan hak pilihnya tanpa rasa takut. TNI dan Polri akan terus bersinergi menjaga situasi tetap kondusif," katanya.

Sementara itu, Kapolresta Jayapura Kota Kombes Pol Dr. Victor D. Mackbon, S.H., S.IK., M.H., M.Si., menjelaskan bahwa patroli ini juga bertujuan mengantisipasi potensi gangguan, seperti berita hoaks, intimidasi pemilih, hingga kerawanan konflik. "Kami mengimbau masyarakat untuk tetap tenang dan tidak terprovokasi oleh isu-isu yang dapat memecah belah," ujarnya.

Wujudkan Pilkada aman dan damai dalam patroli ini, aparat juga melakukan sosialisasi kepada masyarakat tentang pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban selama proses Pilkada. Warga yang ditemui di beberapa lokasi menyambut baik kegiatan ini.

Salah seorang warga, Adrianus Wonda, menyampaikan apresiasinya. "Kami merasa lebih tenang dengan kehadiran TNI dan Polri yang terus melaksanakan patroli. Semoga Pilkada kali ini berjalan aman dan damai," ucapnya.

Patroli gabungan ini akan dilakukan secara rutin hingga hari pencoblosan dan berlanjut selama proses rekapitulasi suara. Dengan persiapan yang matang, Kodim 1701/Jayapura dan Polresta Jayapura Kota optimis pelaksanaan Pilkada 2024 di Jayapura dapat berjalan lancar dan demokratis.

"Kami mengajak seluruh elemen masyarakat untuk bersama-sama menjaga keamanan. Pilkada adalah pesta demokrasi, mari kita rayakan dengan tenang, aman dan damai," tutup Dandim. (Redaksi Papua)